
 
 
 Stadtkämmerer Pickhardt erklärt dem Ausschuss, dass der Verwaltung zur Zeit 

noch keine konkreten Zahlen zu der o. g. Maßnahme vorliegen und somit auch 
keine Beschlussvorlage erstellt werden konnte. 
Die Verwaltung werde alles versuchen, eine entsprechende Beschlussvorlage bis 
zur Ratssitzung nächste Woche vorzulegen. 

 
 


